

EN LA OPORTUNIDAD SE APLICARON LAS VACUNAS ANTIRRÁBICA Y TRIPLE FELINA

En exitosa jornada de salud felina atienden a **más de 400 mascotas**

Una gran cantidad de dueños responsables acompañaron a sus gatos al operativo gratuito organizado por la municipalidad de Ovalle en la plaza de armas.

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

La plaza de armas de Ovalle se convirtió este viernes en un gran centro de atención para los felinos de la comuna, gracias al exitoso operativo de salud organizado por la Oficina de Tenencia Responsable de Mascotas del municipio local.

Este evento, que reunió a la comunidad en un esfuerzo conjunto por el bienestar animal, contó con la participación de más de 400 personas que llegaron desde muy temprano con sus mascotas para acceder a controles médicos, vacunación y desparasitación gratuita. La iniciativa refleja el compromiso de los vecinos y vecinas de Ovalle con el cuidado responsable de sus animales, promoviendo una cultura de protección y respeto hacia los felinos de la comuna.

Desde las 11:30 horas, la plaza se llenó de vida, con largas filas de dueños y sus gatos esperando ser atendidos en el puesto instalado en el corazón de la ciudad. El equipo veterinario, conformado por profesionales municipales y voluntarios comprometidos con la causa, trabajó sin descanso para brindar atención a todos los animales presentes. Además de los controles médicos, se entregaron recomendaciones sobre alimentación adecuada, la importancia de la esterilización y cuidados básicos para mantener a los felinos saludables y felices.

María de los Ángeles Barrios, encargada de la Oficina de Tenencia Responsable, expresó su satisfacción por la respuesta de la comunidad. "Realizamos un importante operativo sanitario para gatos que incluyó la aplicación de la vacuna triple felina y el manejo sanitario básico con desparasitación. El balance es que este operativo ha resultado totalmente exitoso, logrando llegar a muchas mascotas que necesitaban atención y protección".

La iniciativa no solo fue valorada por los dueños de los gatos, sino también por quienes vieron en ella una oportu-



EL OVALLINO

Los gatos fueron sometidos a un control médico general y se entregaron folletos educativos con recomendaciones para el cuidado responsable de los felinos.

tunidad para fortalecer la tenencia responsable y prevenir enfermedades en la comunidad felina.

TESTIMONIOS DE LA COMUNIDAD

Gloria Rodríguez, vecina de La Chimba, comentó con entusiasmo que "esto está muy bien, porque yo tengo ocho gatitos, entonces me cuesta un poquito llevarlos a todos a la clínica. Así que esto es como un servicio muy útil para la comunidad, y agradezco mucho que hayan organizado esto".

Por su parte, María Angélica Dubó, residente de la Población Carmelitana, destacó la importancia del operativo. "Hace poco fui a la clínica veterinaria con uno de mis gatos que tenía un absceso en el hocico y aproveché para preguntar por las vacunas. Cuando supe que hoy habría este operativo en la plaza, no dudé en traer a mi gatita, porque desde que nació y la esterilizaron, le faltaba una vacuna. Es una oportunidad que no se puede dejar pasar", afirmó.

Jonathan Rebolledo, vecino de El Portal, también valoró la iniciativa. "Este operativo es excelente porque ayuda a prevenir enfermedades como la leucemia en los gatos. Que sea gratuito y en un lugar céntrico como la plaza lo hace aún mejor. Nosotros tenemos cinco gatos y siempre los mantenemos al día con sus controles,

"REALIZAMOS UN IMPORTANTE OPERATIVO SANITARIO PARA GATOS QUE INCLUYÓ LA APLICACIÓN DE VACUNA TRIPLE FELINA Y MANEJO SANITARIO BÁSICO CON DESPARASITACIÓN"

MARÍA DE LOS ÁNGELES BARRIOS

ENCARGADA DE LA OFICINA DE TENENCIA RESPONSABLE

pero esta oportunidad es muy buena para quienes necesitan apoyo con sus mascotas", dijo.

CONTEXTO Y OBJETIVOS DEL OPERATIVO

La actividad, enmarcada en las políticas de tenencia responsable que impulsa el municipio de Ovalle, tuvo como principal objetivo proteger especialmente a los felinos ante la llegada del invierno, una temporada en la que los animales callejeros y domésticos pueden verse más vulnerables a enfermedades y condiciones climáticas adversas.

El operativo incluyó la vacunación antirrábica y triple felina, que protege contra enfermedades graves como la leucemia felina, la panleucopenia y la rinotraqueítis, además de desparasitaciones internas y externas para prevenir parásitos que afectan la salud de los gatos. También se realizó un control médico general y se entregaron folletos educativos con recomendaciones para el cuidado responsable de los felinos, promoviendo la esterilización como una medida clave para controlar la población y evitar el abandono.

Este tipo de actividades refuerzan el compromiso del municipio con la protección animal y buscan sensibilizar a la comunidad sobre la importancia de mantener a las mascotas en buenas condiciones, promoviendo una convivencia armónica y respetuosa en todos los espacios públicos y privados.

UN ESFUERZO CONJUNTO POR EL BIENESTAR ANIMAL

El éxito del operativo demuestra que, con la colaboración de la comunidad, las instituciones y los voluntarios, es posible avanzar en la protección de los animales y mejorar su calidad de vida.

Además, fomenta una cultura de responsabilidad y conciencia social que beneficia a toda la comunidad.